

C. Sheinbaum explica exclusión de ceremonia del rey Felipe

- España no respondió la carta donde México le solicita disculpas.

● PÁG. 36

Toma de protesta

Sheinbaum veta al rey de España por ignorar carta de AMLO

Redacción

geopolitica@eleconomista.mx

Ciudad de México. La presidenta electa, Claudia Sheinbaum, dio a conocer que no invitó al Rey Felipe VI a su próxima investidura dado que el Jefe de Estado no respondió a una carta del presidente Andrés Manuel López Obrador, enviada el 1 de marzo del 2019, en la cual solicitaba que la Corona española ofreciera disculpas por los agravios cometidos durante la Conquista, hace 500 años.

Sheinbaum difundió en redes sociales su respuesta al comunicado emitido por el Ministerio de Asuntos Exteriores de España donde informó que ante la exclusión del rey su país no mandará a ningún representante para la ceremonia del 1 de octubre.

Aunque el gobierno de México sí invitó al presidente del gobierno español, Pedro Sánchez, Sheinbaum enfatizó que la misiva no obtuvo respuesta de forma directa por los canales diplomáticos. Además, de que en su futuro gobierno el reconocimiento de los pueblos indígenas es fundamental.

Desde Nueva York, Pedro Sánchez calificó de "inexplicable e inaceptable" la decisión mexicana. Lamentó que por "el interés político de algunos" no se puedan tener las mejores relaciones.

"Creo que son muchas cosas las que nos unen a México y a España, no solamente de pasado sino de futuro", declaró en una conferencia de prensa de la ONU.



Claudia Sheinbaum participó ayer en la inauguración del Museo Vivo del Muralismo. FOTO: CUARTOSCURO

